

## KOPF DES TAGES

# Eberhard Kulenkampff



Der Mann hat in Bremen Spuren hinterlassen. In seine Ära als Senatsdirektor, der fürs Bauen zuständig war, fallen wesentliche Veränderungen des Stadtbildes. In der City betraf das unter anderem den Doms-

hof, die Domsheide, den Liebfrauenkirchhof und den Teerhof. Eberhard Kulenkampff, heute 88 Jahre alt, war nach seiner Zeit in der Baubehörde Chef des Wohnungsunternehmens Gewoba, an dem Bremen die Mehrheit besitzt. Und er war ein Unikat oder ist es immer noch, eine markante Persönlichkeit. An diesem Freitag bekommt Kulenkampff zusammen mit einigen seiner Mitstreiter von damals für seine Verdienste die „Bremer Auszeichnung für Baukultur“.

HI